

Bericht JFSS 25.4.18/47

An die
Stadt Diepholz
Rathausmarkt 1
49356 Diepholz

Stadt Diepholz	
Eing.: 04. April 2018	
<i>Jh</i>	<i>MM</i>

Diepholz, den 26.03.2018

1) FD 2 2.K. ✓
 2) RW *MM*
 04.04.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Diepholzer Sportvereine SG Diepholz, TuS Sankt Hülfe –Heede und TSV Aschen bitten Sie, den nachstehenden Antrag zur Bearbeitung in die Ratsgremien einzubringen:

Antrag:

Die oben genannten Vereine beantragen die Umwandlung eines vorhandenen Naturrasenplatzes im Stadiongelände Mühlenkamp in einen Kunststoffrasenplatz mit Einzäunung und Spielfeldbeleuchtung.

Begründung:

Für die Fußballer der drei Vereine verschlechtern sich von Jahr zu Jahr die Spiel- und Trainingsbedingungen. Bedingt durch die Witterungsverhältnisse konnten in der laufenden Spielserie in der Zeit von Oktober 2017 bis einschließlich Februar 2018 auf den Plätzen in Diepholz und in Sankt Hülfe - Heede keine Pflichtspiele ausgetragen werden. In Aschen war die Situation aufgrund einer funktionierenden Drainage besser. Ein regelmäßiger Trainingsbetrieb war ebenfalls nicht möglich, die Improvisationen und die Absage von Trainingseinheiten standen hier regelmäßig auf der Tagesordnung.

Seit 2016 besteht zwischen den drei Vereinen eine Kooperation in Form von Spielgemeinschaften im Altherren- sowie im Jugendbereich.

Die Vereine haben insgesamt 1.100 Mitglieder, davon 520 Erwachsene und 580 Kinder und Jugendliche. Am Spielbetrieb nehmen insgesamt 28 Mannschaften teil, davon 15 Jugendmannschaften sowie 2 Mädchen- und Damenmannschaften.

Die Verantwortlichen aller Vereine halten die Errichtung eines Kunstrasenplatzes im Bereich Mühlenkamp unter den gegebenen Voraussetzungen, d.h. der Flächen- und Kabinensituation für geeignet. Die Nutzungszeiten würden die Vereine einvernehmlich untereinander regeln.

Bei der hohen Anzahl von Fußballern fühlen wir uns verpflichtet, den Sportlern vernünftige und tragbare Bedingungen für das Training und für den Spielbetrieb zu schaffen. Die Beispielbarkeit eines Kunstrasenplatzes ist weitestgehend wetterunabhängig, der Pflegeaufwand geringer.

Mit freundlichen Grüßen

Jem Teo
 Sportgemeinschaft Diepholz
 von 1870



H. Huf
 TuS Sankt Hülfe – Heede



Johannes
 TSV Aschen

